



Maison Corail
22-24 rue du Luxembourg
7700 Mouscron (Belgique)

Appartements Corail
20 rue Léopold
7700 Mouscron (Belgique)



+32 (0) 56 344 511
+32 (0) 498 51 92 58



direction.corail@gmail.com



www.associationcorail.com

ASSOCIATION
Corail

Prise en charge
de personnes avec un
syndrome de Korsakoff



L'ASSOCIATION CORAIL

L'Association Corail est un centre d'hébergement accueillant des personnes présentant un syndrome de Korsakoff et/ou une pathologie neurologique apparentée.

NOS VALEURS & NOS MISSIONS

- Respect et droits de la personne
- Le Résident acteur de son projet
- Prise en charge individualisée

Notre souhait est que le Résident soit reconnu comme citoyen mais, également, que son quotidien se rapproche un maximum de la réalité sociale (principes de la valorisation par les rôles sociaux).

NOTRE EQUIPE

Notre équipe est composée de professionnels, qualifiés dans le secteur du médico-social, disposant des compétences d'encadrement des personnes présentant un syndrome de Korsakoff.



L'Association dispose de deux lieux d'accueil.

LA MAISON CORAIL

La Maison est un lieu d'hébergement collectif. Cet **espace communautaire** permet au Résident de retrouver, après une hospitalisation ou un séjour en psychiatrie, un cadre de vie structurant et sécurisant.

La présence de l'autre se veut rassurante et favorise la reprise d'une dynamique quotidienne.



LES APPARTEMENTS CORAIL

Les Appartements proposent un cadre d'accueil à visée d'autonomie. Ces **espaces de vie plus individualisés** ont pour but de rapprocher le Résident de la réalité sociale, tant dans son mode de vie que dans les possibilités de contact avec l'extérieur. Ainsi, le Résident peut s'impliquer dans la gestion de son quotidien.

QUOTIDIEN & ACTIVITES



Tâches ménagères



Sports



Stimulation cognitive



Préparation repas



Activité citoyenne



Contact avec la nature



Arts et Créativité



Courses et Gestion de budget